

## 3

## MENSAJES

Vaticano, 23 de mayo de 2016

Querido Padre Gay<sup>1</sup>,

A Su Santidad Papa Francisco le agradó saber que la Congregación de la Misión celebrará su Asamblea General en la Universidad DePaul, Chicago, del 26 de junio al 15 de julio de 2016, y le envía sus buenos deseos a Usted y a todos los cohermanos Vicencianos reunidos para este importante acontecimiento.

Mientras reflexionan en su carisma y en la vida de la Congregación, el Santo Padre les promete sus oraciones y cercanía espiritual. Consciente de que *“la alegría del Evangelio llena el corazón y la vida entera de los que encuentran a Jesús... con Cristo siempre nace y renace la alegría”* (*Evangelii gaudium*, 1), les anima a ver durante estos días de discernimiento y oración la oportunidad de profundizar sus vínculos de amistad con el Señor y entre ustedes. De esta forma, encenderán de nuevo su amor de Jesús y refrescados en su propia experiencia de su amor y misericordia, Usted y sus cohermanos serán más efectivos testimoniando a Dios y evangelizando la sociedad, especialmente en su ministerio con los pobres, los olvidados, y los más necesitados.

Con estos sentimientos, Su Santidad le encomienda a la intercesión de san Vicente de Paúl, y con agrado le imparte su Bendición Apostólica, como prenda de la paz y la alegría en el Señor Jesús,

Lo saluda atentamente,



✠ Angelo Becciu

<sup>1</sup> Reverendo G. Gregory Gay, C.M.  
Superior General de la Congregación de la Misión  
Via dei Capasso, 30 - 00164 Roma

Vaticano, 6 de junio de 2016

Queridos misioneros,

En unión fraterna y lleno de esperanza les saludo cordialmente al inicio de su Asamblea General y ruego al Señor les conceda un corazón abierto a las inspiraciones de su Espíritu y generoso para responder a los retos que en este tiempo de convulsión la Iglesia y el mundo presentan a su conciencia de herederos del carisma vicenciano.

San Vicente, hombre de Iglesia, sentía con dolor sus debilidades internas y su ausencia en el mundo del sufrimiento humano. Con todo su celo se prodigó para aliviar la miseria del pueblo, sin olvidarse de los problemas internos de la Iglesia, principalmente de las deficiencias en la formación del clero. Tenía una visión global de la situación espiritual de su tiempo. De esta forma es un ejemplo y una llamada a la Congregación del siglo XXI. Existe entre nosotros una cierta tendencia a reducir el horizonte de nuestra actividad solamente al ámbito social, con el peligro de una secularización insidiosa, de no ver más que la pobreza material y la miseria física, olvidando la miseria esencial que es la del olvido de Dios y del destino trascendental del hombre. San Vicente advertía a los misioneros contra la gente “*de la pequeña periferia*”. Nosotros no debemos limitar nuestro campo de acción al ámbito social. Seamos amplios como el señor Vicente, abiertos a las necesidades de la Iglesia y del mundo.

Después de doce años de servicio fiel, el P. Gregorio Gay dejará el gobierno de la Congregación en otras manos. Por su incansable abnegación en favor de la Congregación y de las Hijas de la Caridad, por su cercanía fraterna a los misioneros en todo el mundo, por su sencillez y la bondad de su corazón, le debemos una gratitud sincera y perenne. Y no olvido a sus colaboradores más cercanos, el Vicario general Francisco Javier Álvarez, los cuatro asistentes, el ecónomo y el secretario general. A todos les decimos gracias. Que la convicción del servicio realizado los colme de alegría y les dé fuerza para las misiones a las que el Señor les llamará en el futuro.

Con mi gratitud y mi recuerdo cordial en san Vicente,

*Franc. Card. Rodé. Ch*  
Franc Cardinal Rodé, C.M.

**Reverendo G. Gregory Gay, C.M.**  
**Superior General de la Congregación de la Misión**  
**XLII Asamblea General, Universidad DePaul Chicago.**

27 de junio de 2016

Querido P. Gregorio y Miembros de la XLII Asamblea General de la Congregación de la Misión.

Por favor, estén plenamente seguros de nuestras oraciones al iniciar hoy su Asamblea General.

Nosotras, las Hijas de la Caridad de san Vicente de Paúl, estamos unidas a ustedes espiritualmente cuando se esfuerzan en dejarse renovar por la vitalidad de su vocación vicenciana. Confiamos en que los 400 años de fidelidad a su carisma les sirva como fundamento sólido para el compartir sagrado que será parte de su trabajo las próximas tres semanas en la universidad de DePaul, en Chicago, y que dirigirá sus propósitos para el futuro.

Esta mañana, hemos orado, muy en particular por ustedes y por sus intenciones, en la capilla de nuestra Casa Madre en París, pidiendo al Señor que envíe su Espíritu a sus corazones. Que esta Dirección Divina les capacite para discernir con audacia y fidelidad creativa la respuesta que su carisma les pide realizar al intentar responder con audacia como Congregación a las necesidades de los pobres.

Nos comprometemos a continuar pidiendo por cada uno de ustedes.

Confiamos que san Vicente de Paúl y la comunión de nuestros Santos y Beatos Vicencianos intercedan en su favor.

Sor Kathleen Appler,  
*Superiora General de la Compañía*  
*de las Hijas de la Caridad de San Vicente de Paúl*

## De la Superiora General al Padre Tomaz

5 julio de 2016

Padre Tomaz Mavrič, C.M.  
Superior General

Querido padre,

Las Hijas de la Caridad de todo el mundo se unen a mí para acogerlo en la fe, con gozo y disponibilidad como su Superior General. Con todos los Padres y Hermanos de la Congregación de la Misión damos gracias al Señor por su elección y le ofrecemos nuestras oraciones.



Sor Kathleen Appler  
*Hija de la Caridad*

## De la Superiora General al Padre Gregory

5 de julio de 2016

Padre Gregory Gay, C.M.

Querido Padre,

Todas las Hijas de la Caridad comparten su alegría y la de los Padres y Hermanos de la Congregación de la Misión con el anuncio de la elección del Padre Tomaz Mavrič como Superior General de la Congregación de la Misión y de la Compañía de las Hijas de la Caridad. Ellas acompañan con sus oraciones el transcurso de los trabajos de su Asamblea General.

Ellas le expresan, querido Padre, su reconocimiento muy respetuoso y piden a Dios que lo bendiga y traduzca en gracias todas las "Gracias" que colmen su corazón.



Sor Kathleen Appler  
*Hija de la Caridad*